

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Je désire demander aux décideurs d'appuyer et de favoriser le développement de système de production durable, respectueux de l'environnement et près des communautés tels que les systèmes agroforestiers et agrisylvicoles. L'intégration des arbres dans les systèmes de monocultures agricoles actuels favoriserait la biodiversité, diminuerait l'apport de fertilisant, changerait les paysages monotones des grandes étendues agricoles tout en augmentant les rendements et diversifiant les revenus.

Merci.

Mike Campbell